

SAUNA EXTÉRIEURE

SAUNA Suède HW-P-JD

DIRECTIVES D'UTILISATION

Présentation du produit:

Ce sauna est fabriqué en cèdre rouge de Canadien l'Ouest massif, jumelé à une baie vitrée panoramique en verre trempé et à une structure extérieure noire. Conçu spécifiquement pour une utilisation à l'extérieur, il combine les bienfaits de la vapeur, de la relaxation et de la physiothérapie pour créer un espace privé dédié à votre santé et à votre bien-être.



Données du produit:

Nom du produit : Sauna d'extérieur

Alimentation : 220-240 V / 50-60 Hz

Puissance de chauffage : 9000 W

Essence de bois : Cèdre rouge

Chauffage : Poêle

Dimensions (L x P x H) : 78.74''*70.87''*94.49''

Couleur : Brun rougeâtre

Température de fonctionnement / Durée : 50~90 °C / 0~60 minutes

Entretien de l'équipement

1. L'intérieur en cèdre rouge de l'Ouest ne nécessite aucune peinture supplémentaire. L'extérieur peut être entretenu annuellement avec un produit protecteur pénétrant à base d'eau ou une huile-cire naturelle pour bois afin d'en prolonger la durée de vie.
2. Inspectez mensuellement les cordons d'alimentation et les éléments chauffants afin de vous assurer qu'ils ne sont ni desserrés ni endommagés. Faites tester régulièrement le dispositif à courant résiduel par un professionnel.

Instructions d'installation et de placement

1. Choix de l'emplacement : Placez-le sur une surface plane, solide et bien drainée (par exemple, un sol en béton ou une plateforme en bois). Évitez les zones basses et gorgées d'eau afin de prévenir tout risque de déformation du bois dû à l'humidité.
2. Exigences électriques : nécessite un raccordement électrique dédié ; l'alimentation doit correspondre à la puissance nominale de l'équipement. Pour plus de détails, veuillez vous référer au manuel d'instructions du poêle de sauna.
3. Protection extérieure : En cas d'installation prolongée à l'extérieur, vérifiez régulièrement l'étanchéité des joints ainsi que le serrage du cadre extérieur. Appliquez chaque année un produit de protection pour bois spécialement conçu pour l'extérieur sur le cèdre rouge de l'Ouest (Canadien Red Cedar) afin de ralentir le vieillissement dû aux UV.

Procédure opératoire normalisée

1. Réglez la température cible : il est recommandé de commencer entre 50 et 60 °C lors de la première utilisation, puis d'ajuster progressivement. La température de fonctionnement normale se situe entre 60 et 80 °C, avec un maximum de 90 °C.
2. Préchauffez pendant environ 30 à 45 minutes. Entrez dans le sauna une fois que la température intérieure s'est stabilisée.
3. Pour la première utilisation, il est recommandé de rester de 10 à 15 minutes. Une fois habitué, vous pouvez prolonger la durée à 20 ou 30 minutes, avec un maximum de 40 minutes par séance.
4. Buvez souvent de l'eau tiède par petites gorgées pour rester hydraté. Si vous ressentez des étourdissements, une oppression thoracique, des nausées ou tout autre inconfort, levez-vous immédiatement, quittez le sauna et reposez-vous dans un endroit bien ventilé.
5. Après chaque utilisation, assurez-vous toujours que l'équipement de chauffage est éteint et que l'alimentation électrique est débranchée avant de quitter la zone.
6. Si l'appareil est défectueux, ne le démontez pas et n'essayez pas de le réparer vous-même. Contactez le service après-vente professionnel pour obtenir de l'aide.

Garantie :

1. Période et durée de la garantie

A. Structure en bois de cèdre rouge

(Panneaux muraux / Plafond / Bancs / Cadre de porte / Corps principal de la baignoire)

- Couverture : Défauts de matériaux et de fabrication ; fissures structurelles, déformations ou desserrements survenant dans le cadre d'une utilisation normale.
- Exclusions : Veinage naturel du bois, variations de couleur, petits nœuds, petites fissures fines causées par les variations de température et d'humidité (ne compromettant ni la structure ni la fonctionnalité).

B. Poêle de sauna

(Élément chauffant / Corps du poêle / Système de contrôle de la température)

- Période de garantie : 1 an
- Couverture : Dommages non artificiels affectant les tubes chauffants, le contrôleur, les capteurs, le câblage interne et la carte de commande principale ; défaillance fonctionnelle survenant dans le cadre d'une utilisation normale.

2. Exclusions générales de la garantie

- Utilisation inadéquate, chocs, inondations, exposition prolongée à la lumière directe du soleil, modifications ou démontages non autorisés.
- Installation, entretien ou nettoyage non conformes au manuel d'utilisation.
- Dommages liés au transport ou à l'installation, catastrophes naturelles et cas de force majeure.
- Usure normale, oxydation de l'aspect extérieur, décoloration, légers espaces dus au retrait naturel du bois.

Rappel amical

Une utilisation appropriée du sauna peut favoriser la circulation sanguine et soulager la fatigue. Toutefois, progressez graduellement en fonction de votre condition physique et évitez tout usage excessif. Si vous ressentez le moindre inconfort durant la séance, arrêtez immédiatement et consultez un médecin.

Avertissements de sécurité (À lire absolument)

N'utilisez PAS cet appareil dans l'une des conditions suivantes :

1. Les personnes atteintes de maladies cardiovasculaires et cérébrovasculaires graves, d'hypertension, de diabète, d'épilepsie ou de maladies de la peau.

2. Les femmes enceintes, les nourrissons, les personnes âgées et les personnes à mobilité réduite doivent l'utiliser sous la supervision d'un professionnel.
3. Dans l'heure qui suit la consommation d'alcool, la prise de médicaments, un repas à jeun ou un repas trop copieux.
4. Ne pas toucher l'interrupteur d'alimentation ni l'appareil de chauffage avec les mains mouillées afin d'éviter tout risque d'électrocution.
5. Les mineurs doivent être accompagnés d'un adulte en permanence lors de l'utilisation du sauna. Il leur est interdit d'y pénétrer ou de faire fonctionner l'appareil seuls.

OUTDOOR SAUNA ROOM

SAUNA Suède HW-P-JD

OPERATION INSTRUCTION

Product Overview:

This sauna room is crafted from solid Canadian Western Red Cedar, paired with panoramic tempered glass and a black outer frame. Designed specifically for outdoor use, it combines steam therapy, relaxation, and physiotherapy functions to create a private health and wellness space for you.



Product Data

Product Name: Outdoor Sauna

Power of use: 220-240V/50-60HZ

Heater Power: 9000W

Wood Material: Red Cedar

Heater: Stove

Dimension: (WDH): 78.74''*70.87''*94.49''

Color: Reddish-brown

Operation temperature/hour: 50~90℃/0~60 minutes

Equipment Maintenance

1. The interior Western Red Cedar does not require additional painting. The outdoor exterior can be maintained annually with penetrating water-based protectant or natural wood wax oil to extend service life.
2. Inspect power cords and heating elements monthly to ensure they are not loose or damaged. Have the residual current device tested regularly by a professional.

Installation & Placement Instructions

1. Site Selection: Place on a level, solid, and well-drained surface (e.g., concrete floor, wooden platform). Avoid low-lying waterlogged areas to prevent wood from warping due to moisture.
2. Electrical Requirements: Requires a dedicated electrical connection; the power supply must match the rated power of the equipment. For further details, please refer to the sauna heater instruction manual.
3. Outdoor Protection: When placed outdoors long-term, regularly check the waterproof seals and the tightness of the outer frame. Use outdoor-specific wood protectant on the Canadian Red Cedar exterior annually to slow UV aging.

Standard Operating Procedure

1. Set the target temperature: It is recommended to start at 50-60°C for first-time use and gradually adapt. The normal operating temperature is 60-80°C, with a maximum of 90°C.
2. Preheat for approximately 30-45 minutes. Enter the sauna once the internal temperature stabilizes.
3. For first-time use, it is recommended to stay for 10-15 minutes. After adapting, you can extend to 20-30 minutes, with a maximum single session of 40 minutes.
4. Drink warm water in small sips frequently to stay hydrated. If you experience dizziness, chest tightness, nausea, or other discomfort, stand up immediately, leave the sauna, and rest in a well-ventilated area.
5. After each use, always confirm the heating equipment is off and the power supply is disconnected before leaving the area.
6. If the device malfunctions, do not disassemble or repair it yourself. Contact professional after-sales personnel for assistance.

Warranty:

1. Warranty Period & Scope

A. Red Cedar Wooden Structure

(Wall panels / Ceiling / Benches / Door frame / Bathtub main body)

- Coverage: Defects in materials and workmanship; structural cracks, deformation, or loosening under normal use.
- Exclusions: Natural wood grain, color variations, small knots, minor fine cracks caused by temperature and humidity changes (that do not affect structure or function).

B. Sauna Heater

(Heating element / Heater body / Temperature control system)

- Warranty period: 1 year
- Coverage: Non-artificial damage to heating tubes, controller, sensors, internal wiring, and control mainboard; functional failure under normal use.

2. General Exclusions from Warranty

- Improper use, impact, water flooding, prolonged direct sunlight, unauthorized modification or disassembly.
- Installation, maintenance, or cleaning not in accordance with the user manual.
- Logistics damage, installation damage, natural disasters, and force majeure.
- Normal wear and tear, appearance oxidation, discoloration, minor shrinkage gaps.

Friendly Reminder

Proper use of the sauna room can promote blood circulation and relieve fatigue. However, use it gradually according to your physical condition and avoid overuse. If you experience any discomfort during use, stop immediately and seek medical attention.

Safety Warnings (Must Read)

Do NOT use this device under any of the following conditions:

1. Individuals with severe cardiovascular and cerebrovascular diseases, hypertension, diabetes, epilepsy, or skin diseases.
2. Pregnant women, infants, the elderly, and individuals with mobility impairments must use it under professional supervision.
3. Within 1 hour after drinking alcohol, taking medication, being on an empty stomach, or being overly full.
4. Do not touch the power switch or heating equipment with wet hands to avoid electric shock hazards.
5. Minors must be accompanied by an adult at all times when using the sauna. They are prohibited from entering or operating the device alone.